

IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB

WEEKLY REPORT

ニコニコBOX・出席報告

加藤 哲男 本日で最後、42回例会となりました。一年間、ご協力に感謝します。

山崎 和雄 いよいよ、最終例会場ですね。加藤会長、飯渕幹事、一年間ご苦労様でした。

小宮 勇 加藤会長、飯渕幹事、一年間ご苦労様です。

山形 照之 会長、幹事、例会場では、最終で、お疲れ様です。

遠藤 光治 理事・役員の皆様、一年間ご苦労様でした。

橋本かほる 最後の通常例会、宜しくお願い致します。

杉田 政男 最終例会に行かれなくて、残念です。

飛田美佐子 阿津澤さんの紹介で、東栄観光で、社員旅行に行ってきた。親睦が計れた気がします。

小泉 真悟 会長、幹事、一年間、誠に有難うございました。

京野 新悟 本日も、宜しくお願い致します。

水戸 恵 加藤 和正 増淵 明
飯渕 昭二 萩原 満久

6/20 ニコニコBOX金額報告	
6/20 合計	17,000円
今年度累計	919,190円

6/20 出席報告					
例会日	総数	出席(Zm)合計	欠席	Mu	出席率
6/20 免除3名	24 (3)	15 + (3) (0)	3	2	95.23%
6/6修正 免除3名	24 (3)	18 + (3) (0)	0	0	100.0%

本日のオンライン参加:
丹野寿明会員・阿津澤清会員・木村 献会員



2022~'23年度 岩槻東ロータリークラブ

例会日	毎週火曜日 12:30~13:30	会長	加藤 哲男
例会場	さいたま市民会館いわつき	幹事	飯渕 昭二
クラブ事務局	Tel 048-757-9786	会報委員長	萩原 満久
URL	Tel 048-756-5151 Fax 048-756-5539 http://www.iwatsuki-east-rc.org		



加藤哲男年度 (2022~2023)
岩槻東ロータリークラブ週報

第42例会 6月20日(火)2012号
会場 ハイブリッド開催
点鐘 12:30

テーマ 各理事による一年間の報告
担当 会長・幹事



2022-2023年度 会長方針
楽しもうロータリー
楽しもう社会奉仕
楽しもうロータリー仲間

本日の例会
第2014例会 7月4日(火)

会場 定例会場 | ハイブリッド
例会テーマ 会長及び幹事所信表明
担当 会長・幹事

点鐘 12:30
斉唱
お客様紹介 橋本かほる会長
会長挨拶 橋本かほる会長
幹事報告 京野新悟幹事
お客様挨拶
委員会報告
スマイル報告 例会委員会
出席報告 出席奨励委員会
次回例会案内 増淵明例会委員長

次回例会案内
第2015例会 7月11日(火)

会場 定例会場 | ハイブリッド
例会テーマ 各担当理事所信・地区委員挨拶
担当 会長・幹事

会長挨拶 加藤哲男会長

皆様こんにちは。本日は定例会場での最終の例会となりますが、改めて会員の皆様には一年間ご協力感謝します。又、夕方には細淵年度の最終合同会議と地区お疲れ様会が開催の予定です。明日には4G第9回会長幹事会及び、第7回IM実行委員会の最終合同会議で今年度全ての地区会議が終了となります。次年度7月には、22日の地区セミナーに向けた様々な委員会が開催の予定ですが、会長幹事は体調を整えて臨んで頂きたいと思っております。本日の例会テーマは、「各理事一年間の報告」よりお願いいたします。コロナ感染が5類に分類されて2ヵ月以上が経過しますが又、第9波が迫りつつあります。万全な自己防衛体制で乗り切りましょう。以上



幹事報告 飯渕昭二幹事

- 地区より、「第35回インターアクト年次大会」の案内が、届きました。
・日時 8月21日(月) 登録受付12時
・場所 鴻巣市文化センター
因みに我がクラブには、インターアクトクラブがございませんので、お知らせのみです。
- 国際ロータリーより、山崎和雄会員、増淵 明会員、木村 献会員に、ロータリー財団寄付の領収書が届きました。
- 大宮西RC、大宮東RC、大宮北RC、大宮北東RCより、週報が送られてきました。
回覧致します。
- 本日、レターケースにロータリー手帳2023-2024年版と週報第41例会が入れてあります。御確認下さい。
- 本日、例会終了後、橋本年度第1回地域社会奉仕委員会が、この場所で例会終了後、行われます。
関係者はご出席をお願い致します。



委員会報告

◆京野新悟親睦活動委員長

今週金曜日に「家族同伴最終例会」を帝国ホテル2階の牡丹の間にて、午後4時から開催致します。
バスが岩槻駅西口を午後2時30分に出発致します。宜しくお願い致します。



◆萩原満久次年度親睦活動委員長

急なお知らせですが、次年度橋本年度の親睦活動委員会を例会終了後、開催致します。

本日のテーマ 各理事による一年間の報告

◆増淵明管理運営理事

加藤哲男年度 理事報告
クラブ管理運営委員会



<親睦活動委員会>

京野親睦委員長

- ・結婚祝い⇒ネットカタログにて会員より選んで頂く。
- ・誕生祝い⇒加藤哲男会長宅のお米を贈呈
- ・9/13⇒浅草散歩例会、日の出橋より水上バスに乗り浅草寺を観光後、桜鍋中江にて食事
- ・12/13⇒クリスマス・忘年例会、春日部市木曽路にて、ご夫妻や、お子様の参加を頂く
- ・1/11⇒新年例会は第4G合同にてパレスホテル大宮にて行われた
- ・1/24⇒坐禅例会、小泉会員の円福寺にて坐禅例会を実施、その後、焼鳥さぶちゃんにて食事
- ・3/28⇒花見例会、あいにくの雨天でしたが、第六天神社で桜を鑑賞後、小島家で鰻重にて会食
- ・5/27~28⇒家族同伴親睦旅行、伊東市方面にて美味しい海鮮料理やイルミネーション鑑賞
- ・6/23⇒最終例会、帝国ホテルにて実施予定

<プログラム・例会委員会>奥津委員長

- ・司会、ニコニコ等もローテーションを行い、担当者欠席の場合でも補い合い行ってきた

<IT委員会>萩原満久委員長

- ・コロナ過の中、引き続きZOOM併用によるハイブリッ

ト例会を実施

- ・外部卓話の際のプロジェクタースクリーン対応も行う
1年間有難うございました。

◆阿津澤清会員増強担当理事

本日は、リモートでお願いします。昨日から熱が38.8度あり、まだ37.5度あります、危ないので失礼します。



1年間の報告ということでお話をすることですが、会員増強の成果が上がりません、候補者としてはいますが、決定には至らず、もう少し時間がかかります。ロータリーの会員は決断の時ということで決断するのでしょうか。誰か知人の紹介とかならスムーズに行くのでしょうか。会員の皆様はロータリークラブに入会してどうでしょうか、良いことがありましたでしょうか。

自分が考えるところ、会員は自分に信用がつくのではないのでしょうか。退会してしまうと仲間がいなくなります、みんなで苦情を言いながら酒を飲むのはつまらないですね。

大きな目標もなく、仕事に打ち込むのはいいですが、いろいろな人と話ができることが良いところなのではないのでしょうか。人間の幅ができて信用がつくのでしょうか。

本部の企画ですが、ポリオウイルスワクチンがいつももう少しですと言っていますが、ちがうことも提案します。

何十年も同じでは、違うことを考えたほうが良いと思います。奉仕活動をやっていくべきです。意見を出して本部でも新企画を提案してもらいたいと思います。

会員数が多ければ交換留学生など受け入れるようにする。

第4グループで行うなども検討する。青少年はこれからの要ですので応援していきたいと思います。以上です。

◆萩原満久公共イメージ担当理事

余り表立って行動を興せなかったのですが、ただ一つ「少年サッカー大会」を行った事かと思ひます。機

会があれば、「ロータリーの友誌」などに掲載して頂けたら…と考えておりましたが、私本人が仕事の関係で余り例会に出席出来なかったため、思うような活動が出来ませんでした。不本意ながら余り活動が出来なかった事を御詫び致します。



◆加藤和正地域社会奉仕・ブライダル委員長

こんにちは。本日は、菊池和彦さんが理事ですが欠席のため、私の方で変わりに行って欲しい…との事でしたので、簡単に報告させていただきます。



- 2022年9月6日 2770地区社会奉仕委員長 平田利雄様、副委員長 横田松博様に卓話に来ていただきました。

- 2022年9月18日(日) 「人形の町岩槻まつり」に参加協力 協賛金への協力

- ピンクリボン啓蒙活動 台風14号のため、大雨の中でした。

- 2022年10月9日(日) 岩槻東ロータリーカップ 少年サッカー大会開催 地区補助金使用して行いました。

主催 岩槻ジャガーズサッカースポーツ少年団 とその保護者会
協賛 岩槻東ロータリークラブ

- ブライダル活動への理解と新規登録者の募集 初婚、再婚とも可です。

- 2023年3月7日 第2770地区ブライダル委員長 藤島 剛史様卓話来訪

◆山崎和雄青少年奉仕担当理事

青少年奉仕活動の方は、コロナの為に殆どが中止になってしまいました。3回の持ち例会が有りましたが、他の行事と変わってしまいました。



2回目には、母狩りに変えさせていただきました。

3回目は卓話に来ていただきました。タリータが連絡取れれば卓話にきて頂きたいと思っております。以上です。

◆飛田美佐子ロータリー財団・米山担当理事

初めて財団・米山の理事という事で、本を読んでみましたが、どちらも寄付についての委員会であると考えられます。今回は大口枠の補助金も不合格となつてしまいましたが、又機会が



有りましたら、挑戦していきたいと思ひます。一年間皆さんどうも有難うございました。

